

# Grave accidente del arquero del SAU impacta al puerto y estremece a todo el fútbol chileno

**Cristóbal Campos, chocó en su camioneta y sufrió la amputación parcial de su pie derecho. Mientras enfrenta una compleja recuperación, el equipo y la comunidad de San Antonio se unen para brindarle apoyo.**

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidersanantonio.cl

La madrugada del lunes trajo consigo una noticia que dejó en shock no solo al puerto de San Antonio, sino a todo el país.

Cristóbal Campos, arquero del club San Antonio Unido (SAU), sufrió un grave accidente automovilístico que puso en jaque su carrera y su vida, cerca de la 1.30 del lunes.

Tras el partido del domingo, donde el SAU perdió contra Trasadino, Campos había ido a dejar a un familiar y regresaba a Santiago en su camioneta Dodge Ram cuando a la altura de Talagante, en un trágico giro del destino, el vehículo se salió de la ruta y se estrelló a gran velocidad contra una pasarela, lo que dejó al arquero con múltiples lesiones y producto de eso sufrió la amputación parcial de su pie derecho.

Tras el accidente, los médicos de la exPosta Central actuaron rápidamente, logrando reimplantar la extremidad en una cirugía de urgencia. Sin embargo, el futuro de Cristóbal en el

fútbol es incierto, y su recuperación será larga y complicada.

El accidente ocurrió en un momento en que el joven portero, de 25 años, estaba en un buen momento futbolístico manejando incluso ofertas de algún club de Primera División.

## CONSTERNACIÓN

Luis Mella, más conocido como "Tío Mella" por los hinchas del SAU, relató a Diario El Líder que fue uno de los primeros en enterarse de la tragedia.

"Anoche, (domingo) cuando nos vinimos de Santiago, nos despedimos como siempre, y él siguió tomándose fotos con los niños, como siempre lo hace. Es un muchacho tranquilo, una excelente persona", relató con voz entrecortada, Luis Mella, porque la noticia del accidente lo golpeó duro.

"No quería creer lo que estaba pasando, es un golpe muy duro, estoy demasiado triste con todo esto", agregó, reflejando el sentimiento de incredulidad y dolor que se apoderó de la comunidad de San Antonio, especialmente entre la afición lila que semana tras semana siguen a la escuadra.

Para Alex Caroca, miembro del grupo de hinchas del SAU, la noticia llegó como un balde de agua fría. "Quedé bloqueado, en blanco. No lo podía creer, pensé que era una broma. Pero a medida que pasaban los minutos, las noticias se volvieron más serias", comentó a nuestra crónica.

La consternación se extendió rápidamente entre los seguidores del club, quienes ven en Cristóbal Campos no solo a un futbolista, sino a un ser humano



CRISTÓBAL CAMPOS SE ENCUENTRA GRAVE, PERO FUERA DE RIESGO VITAL.



CAMIONETA QUEDÓ COMPLETAMENTE DESTRUIDA.

generoso y humilde, siempre dispuesto a compartir un momento con los hinchas, especialmente con los más jóvenes.

## APOYO LILA

Durante la jornada del lunes el presidente del San Antonio Unido, Guillermo Lee, se comprometió a apoyar a Cristóbal Campos en todo su proceso de recuperación.

"Vamos a asumir los costos de todo el proceso.

En conjunto con el Sifup, (Sindicato de Futbolistas) la Anfp (Asociación Nacional de Fútbol Profesional) e incluso la Universidad de Chile, estamos trabajando para trasladarlo a la Clínica Meds, aunque aún hay una operación pendiente en la Posta Central", explicó Guillermo Lee ayer por la tarde a una radio capitalina.

Esta intervención quirúrgica a nivel arterial y vascular, será crucial para

## FÚTBOL SOLIDARIZA

La Anfp se comunicó con el cuerpo médico de la Roja y ofreció ayudar al futbolista en su recuperación y rehabilitación; mientras que el Sifup y la Universidad de Chile ofrecieron su colaboración. Durante la mañana, el capitán de los azules, Marcelo Díaz, llegó hasta la exPosta junto a Nicolás Guerra, el portero juvenil Milován Arredondo y los gerentes Ignacio Asenjo y Manuel Mayo.

También recibió muchos mensajes, deseándole una pronta recuperación al exarquero azul.

"Mucha fuerza Cristóbal, somos muchos los que estamos contigo. Vamos, que todo mejorará. Ánimo, campeón", le deseó en sus redes sociales el hasta la semana pasada capitán de la Selección Chilena, Claudio Bravo.

intentar recuperar la movilidad del pie de Cristóbal.

Pese a la gravedad del accidente, el presidente de Lilas Sadp aseguró que el club no abandonará a su arquero, diciendo que "le dimos la posibilidad de volver al fútbol cuando estaba retirado, y se la vamos a seguir dando. Seguirá con contrato en San Antonio todo el tiempo que quiera", afirmó, subrayando el compromiso del club con su jugador.

## PARTE MÉDICO

El subdirector de la exPosta Central, Jorge Ibáñez, detalló que "tuvo un accidente de alta energía" y que por ello "pasó directamente a un recuperador, donde se evidencia una lesión compleja, grave del pie. Pasó directamente a pabellón a eso de las 4:00 am, en donde se interviene por un equipo experto de traumatología, especialistas y sub especialistas en pie", comentó.

Al momento de la revisión de las heridas, el doctor Ibáñez declaró que "se evidenció una amputación traumática de la pierna, que tenía algunos fragmentos que adherían la extremidad al resto del cuerpo".

El facultativo destacó el accionar de los médicos tratantes, quienes lograron salvar el pie derecho del portero, pero evitó comentar si el paciente podrá volver a jugar profesionalmente.

**“No quería creer lo que estaba pasando, es un golpe muy duro, estoy demasiado triste con todo esto porque Cristóbal es un buen cabro”**,

Luis Mella  
 hincha de San Antonio Unido.